

Quito: Derrocan tercera casa patrimonial

Écrit par Gaëtan Juillard

Vendredi, 07 Octobre 2011 12:44 -

Il n'existe pas de traduction pour le moment. Merci de votre compréhension.

Tres casas patrimoniales han sido derrocadas en menos de seis meses. La última se encuentra en las avenidas 10 de Agosto y Atahualpa. Fue destruida parcialmente hasta ayer.

Más informaciones...

Leer " [Casa patrimonial semidestruida en Quito](#) " en *La Hora*

Leer " [Derrocan tercera casa patrimonial](#) " en *La Hora*